

Les Mystères d'Halloween

Histoire de fête • 9 ans et plus



Chapitre 1: Les préparatifs d'Halloween

Une douce brise d'automne soufflait dans les rues de la petite ville de Châtillon. Les arbres revêtaient leurs plus belles couleurs, allant du rouge flamboyant à l'orange vif. Les maisons étaient décorées de citrouilles et de fantômes, annonçant l'arrivée imminente d'Halloween.

Dans une petite maison, non loin de la rue principale, vivait un jeune garçon de 10 ans nommé Louis. Louis adorait l'excitation et le mystère entourant cette fête magique. Il avait prévu de se déguiser en vampire cette année, avec une cape noire, des crocs pointus et du faux sang. Il voulait impressionner ses amis lors de la grande soirée d'Halloween organisée par l'école.

Avec l'aide de sa maman, Louis confectionna soigneusement son costume. Ils utilisèrent un vieux drap noir pour fabriquer la cape, des dents en plastique pour les crocs et du sirop de fraise pour le faux sang. Louis était impatient de montrer son déguisement à tous ses amis.

Chapitre 2: La transformation en vampire

Le soir d'Halloween arriva enfin. Louis mit son costume de vampire et se regarda dans le miroir. Il ressemblait à un vrai suceur de sang ! Le maquillage blanc sur son visage, les yeux sombres et mystérieux, il était prêt à effrayer tout le monde.

En sortant de la maison, Louis pouvait sentir l'excitation dans l'air. Les enfants se pressaient dans les rues, déguisés en sorcières, en monstres et en fantômes. Les rires et les cris résonnaient partout.

Chapitre 3: La maison hantée

Louis se dirigea vers la grande maison hantée du quartier. Chaque année, M. Dupont, un voisin excentrique, transformait sa maison en un véritable labyrinthe terrifiant. Les enfants venaient de loin pour vivre cette expérience effrayante.

En poussant la porte grinçante de la maison hantée, Louis pénétra dans un monde obscur et mystérieux. Des toiles d'araignées pendillaient du plafond, des bruits étranges se faisaient entendre et des figures effrayantes surgissaient de tous les côtés.

Tout à coup, une silhouette fantomatique apparut devant Louis. C'était M. Dupont, déguisé en sorcier, prêt à effrayer les visiteurs. Louis se sentit un peu effrayé, mais il se rappela qu'Halloween était fait pour s'amuser et surmonter ses peurs.

Chapitre 4: L'obscurité de la cave

Après s'être échappé de la maison hantée, Louis décida d'explorer un peu plus loin. Il se dirigea vers la vieille cave abandonnée, qui était réputée pour être hantée. Les rumeurs disaient qu'un fantôme y vivait, attendant que quelqu'un brave sa peur et découvre son secret.

Louis descendit prudemment les marches grinçantes de la cave. Des chauves-souris volaient autour de lui, créant des ombres effrayantes sur les murs. Le silence était si profond qu'il pouvait entendre son cœur battre dans sa poitrine.

Soudain, un courant d'air froid balaya la cave, faisant trembler Louis de peur. Il avait l'impression

que quelqu'un ou quelque chose le regardait. Son imagination commençait à lui jouer des tours.

Chapitre 5: La découverte surprenante

Au moment où Louis était sur le point de rebrousser chemin, il aperçut une petite lumière vacillante au fond de la cave. Intrigué, il s'approcha lentement et découvrit une vieille lanterne posée sur une étagère poussiéreuse.

Il prit la lanterne et l'alluma. Soudain, une voix douce et mystérieuse s'éleva dans la cave. « **Qui ose déranger mon repos ?** » dit la voix. Louis sursauta de surprise.

C'était le fantôme tant redouté, mais au lieu d'être effrayant, il était plutôt drôle avec sa tête en forme de citrouille et ses bras qui ressemblaient à des guirlandes de bonbons. Le fantôme se présenta comme étant Casper, le fantôme bienveillant de la cave, qui gardait un trésor secret.

Chapitre 6: Un nouvel ami pour Halloween

Casper expliqua à Louis que le trésor était en réalité une boîte remplie de bonbons magiques. Ces bonbons avaient le pouvoir de réaliser les souhaits des enfants, mais seulement pendant la nuit d'Halloween.

Louis fut émerveillé par cette découverte. Il n'avait jamais imaginé qu'un simple déguisement d'Halloween le conduirait à un trésor magique. Il décida de partager ces bonbons avec ses amis.

En remontant de la cave, Louis et Casper se rendirent compte que la nuit était déjà bien avancée. La grande soirée d'Halloween à l'école était sur le point de commencer. Louis avait hâte de montrer à tous ses amis ses nouveaux pouvoirs magiques.

Chapitre 7: La fête d'Halloween

Arrivé à l'école, Louis raconta à ses amis son incroyable aventure dans la maison hantée et la cave abandonnée. Ils ne pouvaient pas en croire leurs oreilles. Quelle chance il avait d'avoir rencontré un fantôme sympathique et de trouver un trésor magique !

La soirée d'Halloween fut mémorable. Les enfants dansaient, riaient et se gavaient de bonbons. Louis partagea les bonbons magiques avec tous ses amis, réalisant ainsi leurs souhaits les plus fous.

À la fin de la soirée, Louis se rendit compte que l'Halloween était bien plus qu'une simple fête. C'était un moment de partage, d'amitié et de magie. Il était reconnaissant d'avoir vécu cette aventure inoubliable et de s'être fait un nouvel ami en la personne de Casper le fantôme.

Et ainsi, Louis réalisa que même les moments les plus effrayants peuvent se transformer en de merveilleux souvenirs, grâce à l'esprit d'Halloween.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel était le déguisement de Louis pour Halloween ?

- a) Sorcière
- b) Monstre
- c) Vampire
- d) Fantôme

2) Que faisait M. Dupont chaque année pour Halloween ?

- a) Il organisait une grande fête
- b) Il décorait sa maison de citrouilles
- c) Il distribuait des bonbons aux enfants
- d) Il transformait sa maison en une maison hantée

3) Qu'est-ce que Louis a découvert dans la cave abandonnée ?

- a) Une vieille lanterne
- b) Un coffre rempli de pièces d'or
- c) Un fantôme terrifiant
- d) Un costume de vampire

4) Que pouvaient faire les bonbons magiques trouvés par Louis ?

- a) Ils pouvaient voler
- b) Ils pouvaient rendre invisible
- c) Ils pouvaient réaliser des souhaits
- d) Ils pouvaient transformer en monstre

5) Quelle était la leçon que Louis a apprise à la fin de l'histoire ?

- a) Il ne faut pas avoir peur des fantômes
- b) Les bonbons sont mauvais pour la santé
- c) Les moments effrayants peuvent devenir des souvenirs merveilleux
- d) Il ne faut pas aller dans les maisons hantées

Bonnes réponses :

1) c) Vampire 2) d) Il transformait sa maison en une maison hantée 3) a) Une vieille lanterne 4) c) Ils pouvaient réaliser des souhaits 5) c) Les moments effrayants peuvent devenir des souvenirs merveilleux

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Excentrique: Qui est différent, original et un peu bizarre

Labyrinthe: Un endroit avec de nombreux passages et détours, difficile à se repérer

émerveillé: Très impressionné et enchanté

Incroyable: Tellement extraordinaire qu'on a du mal à y croire

Mémorable: Qui laisse un souvenir fort et durable

Partage: Le fait de donner ou de prêter quelque chose à quelqu'un

Reconnaissant: être reconnaissant, c'est éprouver de la gratitude et un sentiment de reconnaissance envers quelqu'un

Inoubliable: Qui ne peut pas être oublié, tellement marquant qu'on s'en souvient toujours